

France



Deux squelettes humains "dans des positions atypiques" découverts sur un chantier à Orléans. Surprise sur le chantier de requalification de la rue Porte Saint-Jean. En creusant, les ouvriers sont tombés, en quelques jours, sur deux squelettes humains, qui se trouvaient dans une position atypique, les mains dans le dos. Les archéologues ont lancé des analyses pour effectuer une datation.



Un centre de vie antique et médiéval sort de terre à Corbarieu. Sur le site de 8.000 m², l'équipe d'archéologues a déjà mis à jour les parois d'un four, des fossés et plusieurs silos de stockage. Autant d'éléments qui conduisent les chercheurs sur la piste d'un ancien site de production métallurgique.



Une nouvelle vie pour le Jardin des vestiges à Marseille. Il est ouvert au public depuis le 20 septembre mais a été officiellement inauguré le jeudi 26. Le site du port antique de Marseille connaît une nouvelle vie grâce à d'importants travaux de mise en valeur.

Belgique



Des trésors Gaulois retrouvés dans le Bois du Grand Bon Dieu. Retour au Ier siècle avant J.-C. à l'époque des Gaulois. D'après les chercheurs, le Bois du Grand Bon Dieu aurait été un lieu de rassemblement pour les Gaulois et probablement un site de batailles.

Espagne



Murcie exhume de nouveaux sites intacts depuis Al-Andalus. La période musulmane de la péninsule ibérique n'a pas encore dévoilé tous ses mystères. A Murcie, un groupe d'archéologues ont récemment découvert les vestiges d'un ancien palais califal et cette trouvaille permettrait de retracer des pans encore méconnus de l'histoire d'Al-Andalus.